

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN
Tasikmalaya, Juni 2016

Amas Samsu Rijal
NIM: E.14401.13.001

**Asuhan Keperawatan pada An. R. Usia 7 Tahun dengan Bronchopneumonia
di Ruang Anak Bawah RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya**

ABSTRAK

82 Halaman, 4 Bab, 19 tabel, 1 bagan dan 5 lampiran

Karya tulis ilmiah ini dilatar belakangi oleh data yang diperoleh penulis dari Ruang Anak Bawah RSUD dr. Soekardjo Kota Tasikmalaya pada bulan Januari-April 2016 didapatkan penderita bronchopneumonia sebanyak 16,58% atau 101 orang penderita bronchopneumonia. Meskipun persentasinya 16,58%. Penyakit ini memerlukan penanganan dan pengobatan yang segera. Tujuan pembuatan karya tulis ilmiah ini adalah memperoleh pengalaman secara nyata dalam melaksanakan asuhan keperawatan pada anak secara langsung dan komprehensif, meliputi aspek bio-psiko, sosial dan spiritual pada klien bronchopneumonia dengan menggunakan pendekatan proses keperawatan. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif yang berbentuk studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data yang dipergunakan adalah observasi, wawancara, pemeriksaan fisik, studi dokumentasi, partisipasi aktif dan studi kepustakaan. Diagnosa keperawatan pada An. R. Adalah bersihan jalan nafas tidak efektif berhubungan dengan akumulasi sekret di jalan nafas, defisit perawatan diri berhubungan dengan ketidakefektifan perawatan diri dan kecemasan keluarga berhubungan dengan kurangnya pengetahuan keluarga tentang proses penyakit serta tindakan perawatan dirumah sakit. Adapun tindakan perawatan untuk mengatasi masalah-masalah tersebut adalah dengan memberikan penyuluhan, diskusi, motivasi dan pemanfaatan pelayanan kesehatan. Asuhan keperawatan dilaksanakan dalam waktu 4 hari dari tanggal 01 Juni 2016 sampai dengan 04 Juni 2016, masalah dapat teratasi semua. Untuk mencapai asuhan keperawatan yang maksimal, diperlukan sekali pengetahuan dan keterampilan yang cukup, kerjasama dengan petugas kesehatan lain, terutama dengan keluarga klien.

Daftar Pustaka 21 buah (2004-2012)

Kata Kunci : Asuhan Keperawatan, Bronchopneumonia